
ГЛАВНАЯ ТЕМА

С момента прихода в Курскую 
областную Думу в 2016 году де-
путат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ Александр Владимирович 
Четвериков поставил перед со-
бой одной из главнейших за-
дач повышение уровня пенсий 
для пенсионеров в Курской об-
ласти, прежде всего имеющих 
пенсии ниже, чем минимальная 
в России. 

Дело в том, что уровень мини-
мальной пенсии фактически за-
висит от решения Курской об-
ластной Думы. И в прошлом 
году он составлял всего 6200 
рублей, в то время как в целом 
по России – 8600 рублей.

Согласитесь, разница 2400 
рублей в месяц (28800 рублей в 
год) для пенсионера в нашем ре-
гионе – очень ощутимая и зна-
чимая сумма. Депутат Четвери-
ков назвал это дискриминаци-
ей наших уважаемых пенсионе-
ров. Несправедливым пренебре-
жением! Более того, средства на 
компенсацию разницы между 
минимальной пенсией по Рос-
сии и уровнем в Курской обла-
сти выделяются из федерально-
го бюджета! Это еще и как мини-
мум неразумно с точки зрения 
экономики региона.

РЕШЕНИЕ  
С ВЫДЕРЖКОЙ В ГОД

Депутат Александр Четвери-
ков включился в активную рабо-
ту для восстановления справед-
ливости с целью добиться по-
вышения уровня минимальной 

пенсии до уровня, установлен-
ного в Российской Федерации.

Жестко высказывая свою по-
зицию, опираясь на поддержку 
населения, Четвериков неодно-
кратно выступал на заседаниях 
комитетов и пленарных заседа-
ниях Курской областной Думы 
по данной теме. Направлял за-
просы, убеждал коллег по депу-
татскому корпусу о необходи-
мости прислушаться к его дово-
дам по данному вопросу. Депу-
тат неоднократно подчеркивал: 
«Мы поступим аморально, бес-
принципно, бесчеловечно и бо-
лее того – незаконно, если со-
гласимся с предложенными 
цифрами». 

Несмотря на то, что СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Курской об-
ластной Думе не имеет доста-
точно голосов, чтобы принять 
данное решение единолично, 
все же удалось убедить коллег: 
как говорится, «не числом, а 
умением». И наконец, на заседа-
нии 26 октября, спустя год, было 
принято решение о повыше-
нии уровня минимальной пен-
сии в Курской области до 8600 
рублей.

Это значит, что ни один пенси-
онер в Курской области не бу-
дет в 2018 году иметь пенсию 
ниже 8600 рублей. Такая суще-
ственная надбавка в нашем ре-
гионе коснется более 80 тысяч 
человек. Это значит, что в эко-
номику Курской области придет 
из федерального бюджета более 
миллиарда рублей дополнитель-
ных средств, что обернется для 
края дополнительными благами.

ПОБЕДИЛ ЗДРАВЫЙ 
СМЫСЛ

«Победой здравого смысла, 
победой всех жителей Курской 
области и пенсионеров в част-
ности» руководитель фракции 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Александр Четвериков на-
звал факт поддержки большин-
ством позиции СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и повышения величины 
прожиточного минимума пенси-
онеров в 2018 году.

Но нельзя останавливаться на 
достигнутом. Несмотря на то, 
что удалось добиться справед-
ливого и заслуженного повыше-
ния пенсий, Александр Четвери-
ков считает, что нужно работать 
над тем, чтобы средний уровень 
пенсий в Курской области при-
близился к уровню средней зар-
платы. А в Курской области, по 
данным статистических органов, 
эта величина составляет 28 ты-
сяч рублей.

Итак, подробнее, как удалось 
Александру Четверикову до-
биться повышения минимальной 
пенсии в Курской области.

«ОКТЯБРЬСКАЯ» 
РЕВОЛЮЦИЯ?

26 октября на 12-м очеред-
ном заседании Курской об-
ластной Думы депутаты всех 
фракций единогласно поддер-
жали ставку в размере 8600 
рублей. Эта цифра – уже пра-
ктически средний общерос-

сийский уровень и обоснован-
но отвечает требованиям зако-
на и морали.

Для нашего региона, развива-
ющегося во многом стереотип-
но, жадного на свежие идеи и 
здравый смысл, трудно призна-
ющего собственные промахи, 
подобное событие смело можно 
называть революционным.

Год назад настойчивые по-
пытки парламентской оппози-
ции призвать исполнительную 
власть к большей социальной 
ответственности, подробные и 
убедительные расчеты, приве-
денные эсером Четвериковым, 
детальная отсылка к соседним 
регионам не вызвали адекват-
ного отклика со стороны как де-
путатского большинства, так и 
представителей региональной 
администрации. Одни не хотели, 
другие не смели.

Прожиточный минимум пенси-
онера устанавливается один раз 
в год, чтобы эта категория гра-
ждан могла получать социаль-
ную доплату к пенсии. Чем он 
(минимум) выше, тем значитель-
нее будет доплата и, соответст-
венно, большее число людей 
могут на нее претендовать. 

Если общая сумма матери-
ального обеспечения неработа-
ющего пенсионера (суммиру-
ется сумма пенсии, ежемесяч-
ной денежной выплаты, денеж-
ного возмещения льгот на ком-
мунальные услуги и др.) не до-
стигнет установленного в реги-
оне минимума, ему будет осу-
ществляться доплата к пенсии 
из федерального бюджета. Сум-
мы доплаты у всех получателей 
разнятся.  

По итогам 2016 года Курская 
область с прожиточным уров-
нем для пенсионеров в 6361 
рубль занимала последнюю,  
85-ю позицию среди всех реги-
онов страны. При среднем рос-
сийском показателе в 8803 руб- 
ля мы выглядели более чем 
бледно. Особенно, принимая во 
внимание близкие к федераль-
ной цифре Белгородскую (8016 
рублей), Орловскую (7800 руб-
лей), Тамбовскую (7486 руб-
лей), Воронежскую (8680 руб-
лей) области.

На 2017 год приняли прожи-
точный минимум для пенси-
онеров в сумме 7460 рублей, 
увеличив ставку всего на 1069 
рублей.

Глава курских справедливо-
россов Александр Четвериков 
настаивал на цифре 8600 руб-
лей и просил коллег по депутат-
скому цеху отложить вопрос для 
принятия разумного и экономи-
чески эффективного решения. 

Не убедил почему-то и тот 
факт, что финансовая нагруз-
ка на бюджет Курской области 
не увеличивается. По данной 
статье затраты исключительно 
федеральные.

Год назад каждое сказанное 
Четвериковым слово о пенсиях 
в городах-соседях, социальной 
незащищенности курских пенси-
онеров, об ответственности пе-
ред избирателями вызывало у 
чиновников и депутатов цинич-
ное раздражение.

ПОД КОПИРКУ
Вот реалии сегодняшнего дня. 

На 12-е заседание выносится 
проект закона «О величине про-
житочного минимума пенсио-
нера в Курской области в целях 
установления социальной до-
платы к пенсии на 2018 год». В 
рабочих документах фигуриру-
ет сумма прожиточного мини-
мума – 7864 рубля. То есть на 
404 рубля больше, чем в нынеш-
нем году. Спикер сообщает о по-
правках по инициативе фрак-
ции партии «Единая Россия». До-
кладчик по этому вопросу Нико-
лай Панибратов: «В Курскую об-
ластную Думу поступали много-
численные обращения от жите-
лей с просьбой увеличить про-
житочный минимум в Курской 
области. Внимательно рассмо-
трели законопроект совместно с 
комитетом по труду и занятости 
и предлагаем слова «7864 руб- 
ля» заменить на «8600 рублей».

«Депутаты внимательно прос-
мотрели и проанализировали 
прожиточный минимум наших 
соседей: в Липецкой и Воро-
нежской областях в 2017 году – 
8622 рубля, в Орловской – 8550 
рублей. Средняя где-то получа-
ется около 8600 рублей», – до-
бавил Панибратов.

Налицо аргументы и выводы, 
которые удивительным образом 
повторяют прошлогодние тези-
сы фракции партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ! И ставка про-
житочного минимума выводится 
такая же – 8600 рублей!

Разница лишь в том, что по-
правка правящего депутатско-
го крыла на 2018 год получи-
ла влиятельное согласование 
«сверху». К сожалению, для кур-
ского политического бомонда 
считается моветоном публич-
но признаваться в том, что оп-
позиция может формулировать 
конструктивные и актуальные 
предложения.

И ДУМА МОЖЕТ 
ПЕРЕДУМАТЬ

«Предложение «Единой Рос-
сии» о повышении прожиточ-
ного минимума пенсионеров до 
8600 рублей – огромная побе-
да сама по себе, – прокоммен-
тировал поправку лидер кур-
ских эсеров Александр Четвери-
ков. – Мне особенно импониру-
ет тот факт, что изменения кос-
нутся закона, разработанного и 
внесенного в парламент испол-
нительной властью, губернато-
ром. Это действительно пока-
зывает, что Курская областная 
Дума может принимать реше-
ния ответственно, там, где не-
обходимо, корректируя предло-
жения исполнительной власти 
в интересах наших граждан».

В народе говорится: «Дела сами 
не ходят: вести их надо». Так, 
«дело о 8600 рублях» стало реаль-
ным. Не так важно, кто поставил 
точку: пенсионеры наконец полу-
чили заслуженную прибавку. Важ-
нее, что дело в свое время пусти-
ли в ход и аккуратно довели до 
логического завершения. 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ УДАЛОСЬ ДОБИТЬСЯ ПОВЫШЕНИЯ МИНИМАЛЬНОЙ 
ПЕНСИИ ДЛЯ КУРСКИХ ПЕНСИОНЕРОВ БОЛЕЕ ЧЕМ НА 1000 РУБЛЕЙ В МЕСЯЦ
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ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ ДЕПУТАТА КУРСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

АЛЕКСАНДРА ЧЕТВЕРИКОВА

ФРАКЦИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

ЭКСТРЕННАЯ ТЕЛЕГРАММА



ПАРЛАМЕНТСКИЙ ВЕСТНИК

Председатель регионального от-
деления ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Курской области, руково-
дитель фракции партии в Курской 
областной Думе Александр Чет-
вериков прокомментировал ито-
ги единого дня голосования 10 
сентября.

По его мнению, прошедшие вы-
боры – это еще один повод заду-
маться над недоверием граждан 
к политическим институтам, сво-
боде выбора и легитимности про-
цесса в целом.

Необходимо отметить, что от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в выбо-
рах участвовали кандидаты, ото-
бранные в рамках проекта «На-
родный депутат». Это молодые на-
чинающие политики, можно ска-
зать, партийный резерв. Кандида-
ты показали достойный результат, 
он послужит прекрасным заделом 
на будущее.

«По итогам выборов мы получи-
ли один мандат в Курском город-
ском Собрании. Безусловно, этот 
результат нас не устраивает. Но 
мы надеемся, что наши социаль-
ные инициативы все-таки будут 
услышаны», – подчеркнул Алек-
сандр Четвериков.

Комментируя ситуацию с яв-
кой, Четвериков отметил, что низ-
кая явка – это показатель обще-
ственного безразличия. «В этом 
случае особенно необходимо за-
острить внимание на факте до-
срочного голосования 3000 че-
ловек в Курском районе. Безус- 
ловно, все мы понимаем, что это 
мошенничество».

По словам кандидатов-эсеров, 
на многих участках есть свиде-
тельства того, как воспитателей 
детских садов, преподавателей 
школ, сотрудников больниц и дру-
гих бюджетников традиционно за-
ставляли голосовать за «Единую 
Россию». «Мы помним многократ-
ные случаи нарушений и во вре-
мя агитации: раздачу флайеров 
на бесплатное посещение бас-
сейна, подарочные наборы пряни-

ков, городские гуляния, и можно 
продолжать этот список «благих» 
дел», – отметил политик.

Были и совершенно вопиющие 
случаи, например, в округе №7 
кандидата в депутаты Курского го-
родского Собрания шестого созы-
ва Анатолия Куракина. Господин 
кандидат от «ЕР» скрыл 10-мил-
лионный доход, в ТИКе информа-
ция отражена, но никто не придал 
этому значения. Сегодня умение 
украсть и скрыть доход в народе 
называют «умением жить».

Покупка голосов также ста-
ла нормой курских выборов. Не 
стесняясь, старшие домов соби-
рали списки курян и выдавали под 
роспись 500 рублей. «Коррупция 
пронизывает даже выборы. Одна-
ко полиция и люди, призванные 
обеспечить честность выборов, 
делают вид, что «ничего не вижу, 
ничего не слышу». Все эти грубей-
шие нарушения мы зафиксирова-
ли. Будут направлены письма ру-
ководителю ЦИК Элле Памфило-
вой, председателю избирательной 
комиссии Курской области Гали-
не Заике, мы будем обращаться 
в суды», – заявил парламентарий.

Резюмируя итоги выборов, 
Александр Четвериков подчерк-
нул, что избирательное законода-
тельство явно требует изменений. 
Отрадно, что, несмотря на числен-
ное большинство единороссов, 
наши депутаты будут представлять 
оппозицию в законодательных со-
браниях на территории Курской 
области.

«Пять наших кандидатов прош-
ли в представительные Собра-
ния Горшеченского, Суджанско-
го, Черемисиновского, Пристен-
ского, Беловского районов. Не-
смотря на препоны, Николай 
Карцев одержал очередную убе-
дительную победу на выборах 
в Железногорскую городскую 
Думу. Карцев будет единствен-
ным оппозиционером против 
19 депутатов от партии «Единая 
Россия», – заключил Четвериков.

Будем работать
КУРСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ДУМА

14 октября состоялась кон-
ференция регионального от-
деления ПП СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Курской области. 
По традиции в работе конфе-
ренции приняли участие главы 
местных отделений партии из 
районов Курской области, дей-
ствующие депутаты-эсеры, чле-
ны Совета, представители мо-
лодежного кадрового резерва, 
Центра защиты прав граждан 
«СР», активисты. Председа-

тельствовал на заседании ли-
дер курских справедливорос-
сов Александр Четвериков.

Главный вопрос повестки 
дня – избрание делегатов IX 
съезда политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Делегаты конференции еди-
ногласно приняли решение 
выбрать представителями от 
Курска Председателя Сове-
та регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ в Курской области Алек-
сандра Владимировича Четве-
рикова, Секретаря Бюро Со-
вета реготделения Владимира 
Васильевича Климова, члена 
Бюро Совета Анатолия Эдуар-
довича Миллера.

Съезд политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ со-
стоится в Москве 25 декаб-
ря. Важнейший акцент пред-
стоящего съезда – вопрос об 
участии политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
президентских выборах 2018 
года.

Так, областной закон «О вели-
чине прожиточного минимума 
пенсионера в Курской области в 
целях установления социальной 
доплаты к пенсии на 2018 год» 
получил абсолютную поддержку 
депутатского корпуса. В 2018 
году прожиточный минимум пен-
сионера составит 8600 рублей, а 
значит, вырастет по сравнению с 
нынешним годом на 1140 рублей. 
Такого существенного повыше-
ния для наиболее социально уяз-
вимой части курского населения 
фракция партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Думе добивалась еще 
в октябре 2016 года, но не полу-
чила поддержки депутатов и ор-
ганов исполнительной власти 
(подробный материал на данную 
тему читайте на 1-й полосе).

Также вырастет, хоть и не 
существенно, размер прожи-
точного минимума для де-
тей в Курской области. При-
нятая ставка во многом опре-
делит судьбу и финансовую 
стабильность для многодет-
ных семей Курской области. 
Ведь именно на основе про-
житочного минимума рассчи-
тывается пособие на третье-
го и последующих детей в се-
мье. Оно выплачивается до 
достижения ребенком трех 
лет согласно Майским указам 
президента.  

В следующем году этот пока-
затель составит 7239 рублей – с 
ростом по отношению к нынеш-
нему году на четыре процента, 
или на 278 рублей.

По мнению Александра Четве-
рикова, такого увеличения бо-
лее чем недостаточно. Еще в де-
кабре 2016 года, год назад, в на-
чале своих полномочий в каче-
стве депутата Курской област-
ной Думы, лидер курских эсеров 
убеждал коллег по депутатскому 
цеху поднять ставку до 8200 руб-
лей. Мы, с местными ставками, 
не выдерживаем никакого срав-
нения с соседними регионами. 

«Поддержка материнства и дет-
ства – одна из стратегических за-
дач России и региона, – убежден 
Александр Владимирович. – В Кур-
ской области в 2018 году ежеме-
сячно получать 7239 рублей будут 
чуть более пяти тысяч детей. А мо-
гли бы на тысячу больше, если бы 
не излишне «прижимистая» по-
зиция администрации и губерна-
тора и безмолвное согласие боль-
шинства депутатов».  

Кроме того, в рамках заседания 
депутатами Курской областной 
Думы принято обращение к пред-
седателю Государственной Думы 
Вячеславу Володину. Руководите-
ли четырех парламентских фрак-
ций (КПРФ, СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, «Единая Россия» и ЛДПР) 
подписали официальное письмо, 
которое посвящено увеличению 
финансирования из госбюджета 
для мероприятий по поддержке 
малого и среднего предпринима-
тельства в 2018 году.

Курские депутаты отмечают, 
что начиная с 2015 года ежегод-
но снижался объем федерально-
го софинансирования по данно-
му направлению. Так, в текущем 
году региону выделено 54,1 млн. 
рублей, что в 2,4 раза меньше, 
чем в 2015-м, и в 1,5 раза – чем 
в 2016-м. Между тем Президент 
РФ Владимир Путин поставил за-
дачу увеличить долю предприни-
мателей среди занятого населе-
ния к 2030 году до 35%. Поэто-
му законотворцы просят коллег 
рассмотреть возможность уве-
личения лимитов на 2018 год.

Уважаемые земляки, сторонники партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

От всего сердца примите самые искренние поздравле-
ния с 11-летием нашей партии!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – современная партия, ставя-
щая своей целью построение в России социально ориен-
тированного справедливого государства.

Мы пришли в политику с целью построить в России 
справедливое, свободное и солидарное общество, обес-
печить социальную безопасность людей, сделать власть 
по-настоящему ответственной перед народом.

Мы – партия тех, кто собственным трудом, талантом и 
личной инициативой создает материальные и духовные 
ценности, защищает суверенитет страны!

Мы призываем всех, кому дорого будущее России, идти 
вместе с нами!

С праздником!

Председатель Совета РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Курской области, руководитель фракции «СР»  

в Курской областной Думе VI созыва 

Александр Четвериков

К 11-летию партии «СР» назовет кандидата в президенты в декабре 
КОНФЕРЕНЦИЯ

В Курске выбрали делегатов для участия в IX съезде 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Важные решения

26 октября состоялось 12-е заседание Курской областной 
Думы шестого созыва. В повестке дня, представленной 
парламентариям, значилось 22 вопроса. Среди 
важнейших – установление прожиточного 
минимума для пенсионеров, а также величины 
прожиточного минимума для детей в Курской области 
в целях осуществления ежемесячной денежной 
выплаты семьям при рождении третьего и каждого 
последующего ребенка на 2018 год.

ИТОГИ

Лидер курских справедливороссов Александр Четвериков 
прокомментировал итоги сентябрьских выборов.
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Николай Афанасьевич возгла-
вил делегацию правозащитни-
ков из Железногорска. Общест-
венники поделились с прокуро-
ром региона наболевшими во-
просами, волнующими жите-
лей города горняков, и на при-
мерах рассказали о работе Же-
лезногорской межрайонной 
прокуратуры.

«Мы довели до областного 
прокурора результаты опроса 
общественного мнения о дове-
рии населения к органам про-
куратуры, – рассказал после 
встречи Николай Афанасьевич. – 
И, конечно, привели несколько 
фактов, когда Железногорская 
межрайонная прокуратура, по 
мнению общественников, при-
нимала недостаточные меры 
прокурорского реагирования».

Так, прокурора Курской об-
ласти просили обратить внима-
ние на неоднозначную ситуа-
цию, в которой оказалась ува-
жаемая жительница Железно-
горска многодетная мать Ва-
лентина Николаевна Дмитрие-
ва. Она воспитала 16 детей, де-
сять из которых приемные. Ва-
лентина Николаевна – легенда 
не только Железногорска, всей 
Курской области. 

Семья Дмитриевых удостое-
на ордена Святого Благочинно-
го царевича Дмитрия, учрежден-
ного Московской патриархи-
ей Русской православной цер-
кви «За особые заслуги в попе-
чении о детях нуждающихся, си-
рых и больных» (1998 г.). Вален-
тина Дмитриева стала победи-
телем IV Всероссийского кон-
курса деловых женщин «Успех» 
в номинации «Родительство и 
воспитание детей» (2008 г.). Удо-
стоена диплома Союза женщин 
России «Всероссийская эстафе-
та материнского подвига». Явля-
ется обладателем ордена Поче-
та (1998 г.) и медали материнст-
ва I степени.

О материнском подвиге Ва-
лентины Николаевны повеству-
ется в книге «Дочери соловьино-
го края. Век XX», а также в сбор-
нике «Женщины в судьбе Желез-
ногорска». «Уроки жизни боль-
шой семьи» – так называется до-
кументальный фильм о прием-
ной семье Дмитриевых, снятый 
по заказу Российского детского 
фонда и Национального благо- 
творительного фонда.

Женщина, которая создана 
быть матерью, растить кровных 
и приемных детей, уже несколь-

ко лет бьется с мэрией за право 
взять на воспитание еще одно-
го ребенка из детдома. Органы 
опеки отказывают, несмотря на 
десяток положительных реше-
ний судебных органов. Не мо-
жет помочь и уполномоченный 
по правам ребенка в Курской 
области. Молчит и межрайонная 
прокуратура. 

Эсер Николай Карцев убе-
жден, что дело в активной гра-
жданской позиции Валентины 
Дмитриевой. Она по суду до-
билась для каждого приемного 
ребенка отдельной квартиры и 
имела неосторожность напоми-
нать городской власти, сколько 
денег, причитающихся на содер-

жание детей, недополучила се-
мья Дмитриевых. 

Теперь, по словам Николая 
Афанасьевича, к решению про-
блемы Дмитриевых подключит-
ся областной прокурор Алексей 
Цуканов. «Алексей Николае-
вич проявил внимание и добро-
желательное отношение к нам, 
общественникам», – заключил 
Карцев. 

У Николая Карцева ни один 
день не проходит безрезультат-
но. В Железногорске его зна-
ет каждый, кому небезразлична 
судьба родного города. Он бо-
рется за отмену поборов под ви-
дом спонсорства в школах и дет-
садах, за обеспечение доступ-

ными медикаментами льготни-
ков. Вместе с общественника-
ми удалось возродить молоч-
ную кухню. Он поднимает во-
прос по улучшению работы ско-
рой медицинской помощи и 
увеличению заработной платы 
медработникам. 

Николай Афанасьевич никог-
да не стоял, не стоит и не бу-
дет стоять в стороне, когда уни-
чижаются права и достоинст-
во жителей города, особенно 
простых людей, детей, ветера-
нов. Карцев активно работает 
над подготовкой решений и по-
становлений Железногорской 
городской Думы, вносит в них 
свои предложения, направлен-
ные на улучшение жизнедея-
тельности Железногорска и его 
жителей.

Он единственный депутат в 
Железногорской городской 
Думе, который состоит в оппо-
зиционной партии. 

Горожанка, уставшая от бес-
конечных телефонных звонков, 
гневных допросов и десятков 
досудебных претензий, решила 
обратиться за помощью в Центр 
защиты прав граждан СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. 

Здесь ей помогли разобрать-
ся в конфликтной ситуации 
и закрыть тему надуманной 
задолженности.

Суть проблемы в том, что 
Надежда Ивановна Я. прио-
брела набор кухонной «чу-
до-посуды» от компании «Эко-
Лайф». Менеджеры не остави-
ли ей возможности сомневать-
ся в исключительных свойст-
вах предлагаемого товара. И 
она решилась на дорогостоя-
щее приобретение. По догово-
ру цена покупки составила 96,8 
тысячи рублей. 

Из-за того что цена, по меркам 
абсолютного большинства, астро-
номическая, продавец дает воз-
можность купить товар в рассроч-
ку. Так, 21 ноября 2016 года ку-
рянка внесла 31 тысячу рублей 
на счет «Эко-Лайф». Оставшую-
ся сумму 65,8 тысячи женщина 
заплатила 2 февраля 2017 года. 

Правда, контора настойчиво 
не хотела признавать факт пол-
ной оплаты и продолжала тре-

тировать покупательницу теле-
фонными звонками и настойчи-
во заваливать письмами о «дол-
ге» в 65 тысяч рублей. 

Своими силами решить кон-
фликт не получилось. Доказа-
тельства правоты покупательни-
цы просто игнорировали. 

Отчаявшаяся отстоять правду 
Надежда Ивановна обратилась в 
курский Центр защиты прав гра-
ждан «СР», в котором консуль-
тации и первичное юридическое 
сопровождение оказываются 
бесплатно. За дело взялась юрист 
центра Наталия Рыженкова.

Уже спустя месяц курянка по-
звонила Наталии Викторовне и 
сообщила, что представители 
компании-продавца связались с 
ней по телефону, принесли из-
винения и сообщили, что инци-
дент наконец исчерпан. С этого 
момента прекратились звонки и 
поток писем в почтовом ящике. 

Специалисты Центра убеди-
тельно просят горожан быть 
внимательнее к подписанию до-
кументов, которые влекут фи-
нансовые обязательства. 

Полтора года Светлана Храм-
цова пыталась заставить ИФНС 
признать неправомерность спи-
сания с ее карты средств по на-
логу на имущество физлиц.

История мытарств курян-
ки началась в конце 2015 года, 
когда она обнаружила списа-
ние с банковского счета поряд-
ка 8 тысяч рублей. Деньги ушли 
в пользу налоговой инспекции 
в счет погашения задолженно-
сти и пени по налогу на имуще-
ство физических лиц. Как выяс-
нилось, ИФНС подала иск в суд 
и основанием послужил судеб-
ный приказ, выданный миро-
вым судьей.

Однако во внимание не был 
принят очень важный момент: 
Светлана Храмцова как пенси-
онер полностью освобождена 
от уплаты налога на имущест-
во физлиц.

В январе 2016 года судеб-
ный приказ отменили. Женщи-
на собрала документы, под-
тверждающие льготу, и с пись-

менным заявлением о возвра-
те средств обратилась в ИФНС 
по г. Курску. Однако вплоть до 
мая ее неоднократные обраще-
ния игнорировались.

И только 19 мая на карту пе-
речислили порядка 1900 руб-
лей. Остальные 6000 предложи-
ли взыскать через суд.

Курянка пришла за помощью 
в Мироновский центр. «Состав-
лено исковое заявление к ИФНС 
России по г. Курску о возвра-
те в пользу заявителя остатка из-
лишне взысканной суммы нало-
га, пени в размере 5941,74 руб- 
ля, а также взыскании процентов, 
начисленных на сумму излиш-
не взысканного налога, в разме-
ре 1232,53 рубля и госпошлины 
в сумме 400 рублей», – пояснила 
юрист Центра Наталия Рыженкова.

В сентябре вступило в закон-
ную силу решение суда о ча-
стичном удовлетворении иско-
вых требований – Светлане 
Храмцовой вернули 6516,13 
рубля.

ВЕДЁТСЯ ПРИЁМ ГРАЖДАН В ОБЩЕСТВЕННЫХ ПРИЁМНЫХ 
ДЕПУТАТА КУРСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ АЛЕКСАНДРА ЧЕТВЕРИКОВА

ПРИЁМНАЯ В ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ ОКРУГЕ КУРСКА
Адрес: г. Курск, ул. Республиканская, д. 50 К
E-mail: zubkova-nn@mail.ru
Тел.: 8-951-339-82-12
Помощник: Зубкова Надежда Николаевна

ПРИЁМНАЯ В СЕВЕРО-ЗАПАДНОМ МИКРОРАЙОНЕ КУРСКА
Адрес: г. Курск, проспект Хрущева, д. 36
E-mail: mileshkina69@mail.ru
Тел.: 8-919-212-35-68
Помощник: Милешкина Татьяна Александровна

ПРИЁМНАЯ ДЕПУТАТА В КУРСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ
Адрес: г. Курск, ул. С. Перовской, д. 24
E-mail: avchduma46@yandex.ru
Тел.: 54-86-35
Помощник: Евсюков Александр Викторович

ЖЕЛЕЗНОГОРСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА

Рабочие будни
Депутат Железногорской городской Думы от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, заместитель директора 
железногорского Центра по правам человека Николай 
Карцев встретился с прокурором Курской области 
Алексеем Цукановым.

На фото: Валентина Дмитриева после вруче-
ния почетного диплома победителя конкурса 
«Успех» и премии «Золотая звезда».

«Липовый» налог
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Центр справедливости помог вернуть курянке 
незаконно взысканные налоговиками деньги.

Двойная оплата
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла сберечь курянке  
65 тысяч рублей.
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Цикля, Скейт, Ясли, Силос, Рвач, Батат, Зорро, Выкуп, Ехидность, Налоговик, Коронование, Тапки, Вист, Простата, Оборд, Пони, Киев, 
Рало, Свая, Катастрофа, Лесополоса, Пора, Ефрат, Скотина, Снаряд, Евро, Рысь, Армия, Стяг, Пик, Нал, Осока, Номер, Анапа, Конан, Ток, Опека, Бим, Индюк, 
Раж, Ока.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Дребезг, Дискуссия, Пастырь, Олейников, Яхта, Осип, Откос, Лир, Сруб, Видео, Отто, Опера, Гена, Содовая, Просо, Опыт, Вовк, Пинок, 
Сутки, Аист, Кен, Наркоман, Ива, Сена, Зацеп, Ресторан,  Сок, Явь, Набор, Сидр, Набат,  Паек, Оса, Утро, Вода, Ломик, Лифт, Рис, Лото, Ритм, Твердо, Стан, 
Имя, Каюк, Чаща, Таня, Глажка.

Практически каждое заявле-
ние в Госжилинспекцию с прось-
бой проверить обоснованность 
выставленных к оплате сумм 
в квитанциях рассматривает-
ся в пользу курян, констатиру-
ет Центр защиты прав граждан 
«СР» в Курске. 

«В течение рабочего дня мы 
помогаем оформить заявление 
минимум одному человеку, – 
рассказывает руководитель Цен-
тра справедливости в Курске Ма-
рина Чайка. – Как правило, ста-
раемся составить коллективное 
обращение – от имени жиль-
цов целого дома или хотя бы 
подъезда. И практически всег-
да получаем предписание о 
перерасчете».

Так, собственникам дома №84 на 
улице Большевиков сделали пере-
расчет на 33 тысячи рублей. Завы-
шенные суммы они платили с сен-
тября 2016-го по май 2017 года.

В похожей ситуации оказа-
лась Алла Озерова, которая с 

помощью юриста Центра дока-
зала через Государственную жи-
лищную инспекцию, что с янва-
ря по апрель 2017 года перепла-
чивала за общедомовые нужды. 
«КурскАтомЭнергоСбыт» выда-
но предписание с требованием 
произвести перерасчет платы по 
коммунальной услуге.

838 рублей сверх нормы за-
платил Василий Алехин по стро-
ке «ОДН» за электричество с ян-
варя по март 2017 года. Только к 
августу «КурскАтомЭнергосбыт» 
вернул горожанину деньги.

Василий Андреевич обратил-
ся в Центр защиты прав гра-
ждан в Курске по вопросу высо-
кого размера платы на ОДН по 
электроэнергии.

Юрист курского центра Ната-
лия Рыженкова составила заяв-
ление в Государственную жилищ-
ную инспекцию с просьбой про-
вести проверку правильности на-
числений платы ОДН по электри-
ческой энергии, а также разъяс-

нить, каким образом происходи-
ли начисления с января 2015-го 
по май 2017 г., о проверке право-
мерности решения и проведения 
общего собрания собственников 
жилья о распределении потре-
бленных объемов ГВС по элек-
троэнергии пропорционально 
площади собственников жилья.

Госжилинспекция провела 
проверку, выписала предписа-
ние, после чего курянин полу-
чил обратно переплаченную в 
начале года сумму.

Марина ЧАЙКА:
«Куряне по-прежнему переплачивают за ОДН»

Поток горожан, обращающихся по проблематике 
завышенных начислений за электроэнергию по строке 
«ОДН», продолжает увеличиваться.

Уважаемые земляки!
Примите искренние слова 
поздравлений с государствен-
ным праздником – Днем народного 
единства! 
Дата 4 ноября стала для россиян сим-
волом единения народов нашей необъят-
ной страны независимо от национальности  
и вероисповедания.
Если говорить о глубокой истории праздника, мы вспоминаем ве-
ликую победу русского народного ополчения во главе с купцом 
Кузьмой Мининым и воеводой Дмитрием Пожарским над поль-
скими захватчиками. В 1612 году в России закончились смут-
ные времена, ознаменовав эру нового сильного и сплоченного 
государства.  
Любовь к своей земле, борьба за независимость и прогресс, 
стремление к лучшему и стабильному будущему – то, что всегда 
отличало русского человека. Мы всегда руководствовались прин-
ципами созидания – и в далеком 17-м, и сейчас – в 21-м веке. 
Пусть дата 4 ноября напоминает всем нам о том, что в России нет 
места разделению, конфронтации. Мы – за единство целей, взгля-
дов и стремлений в интересах населения нашей страны!
Да, у нас могут быть разными взгляды на то, как сделать жизнь 
россиян лучше, а жизнь в государстве стабильнее и прогрессив-
нее. Но цель одна – Россия должна быть процветающей, сильной 
и сплоченной.
В этот праздничный и исторически содержательный день прими-
те самые теплые пожелания крепкого здоровья, душевного тепла, 
успехов в делах и начинаниях!
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